

Rififi autour du palais des Congrès de Metz

by La Gazette Santé Social - lundi, juin 23, 2014

<http://correspondances.fr/rififi-autour-du-palais-congres-metz/>

Le futur palais des congrès de Metz, qui avait déjà constitué le principal sujet de polémique de la campagne municipale, occasionne de nouveaux remous.

Après la réélection de de Dominique Gros (PS), les débats autour de cet équipement d'une capacité de 1 200 places pour un coût de 70 millions d'euros paraissaient clos. Mais le conseil général de la Moselle, jusqu'alors fervent défenseur du palais des congrès, est brusquement revenu sur sa participation financière qui devait se monter à 10 millions d'euros. Pris au dépourvu, la Ville et la communauté d'agglomération Metz Métropole maintiennent leur projet, quitte à le revoir légèrement à la baisse. Le dialogue compétitif engagé entre quatre équipes pluridisciplinaires se poursuit et le groupe GL Events reste pour l'heure assuré de gérer le futur palais des congrès en 2018. Mais ce différend laissera certainement des traces dans la vie politique mosellane.